



SOBRARBE PASO FRONTERIZO

Soro y Lacruz se reúnen con el departamento de Altos Pirineos

Buscan una solución al impacto negativo de la medida adoptada por Francia de cierre parcial del túnel de Bielsa

D.A.

HUESCA.- El Gobierno de Aragón y la Subdelegación del Gobierno en Huesca mantendrán hoy un encuentro con representantes del departamento francés de Altos Pirineos, en Tarbes, para buscar soluciones al impacto negativo que tendrá la orden de la prefactura que decreta el cierre del túnel de Bielsa-Aragnouet en

horario de 20 a 8 horas durante los tres próximos meses, hasta el 26 de febrero.

La medida preocupa al Gobierno de Aragón, cuyo consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, se ha puesto en contacto con el delegado del Gobierno central, Gustavo Alcalde, para coordinar las acciones.

En este sentido, tanto Alcalde como la subdelegada del Gobierno en Huesca, María Teresa Lacruz, se han dirigido los ministerios de Asuntos Exteriores y de Interior para solicitar la apertura del túnel "o la solución más favorable para todas las partes", según se indicó desde la Subdelegación del Gobierno.

Hoy, tanto Soro como Lacruz se reunirá a las 15 horas con la prefecta del departamento de Altos Pirineos, Anne-Gaëlle Baudouin-Clerc. El objetivo de la reunión es "transmitir el impacto negativo en la economía aragonesa del cierre de este túnel, cómo afecta en materia de turismo y transporte y buscar soluciones entre ambas administraciones", señaló el Gobierno aragonés.

Alencuentro también acudirán el director general de Movilidad e Infraestructuras, José Gascón, el director gerente del Consorcio del Túnel de Bielsa-Aragnouet, Andrés Olloqui, y miembros del equipo del presidente del departamento de Altos Pirineos, Michel Pèlieu.



María Teresa Lacruz. s.e.

Por otra parte, el director general de Ordenación del Territorio, Joaquín Palacín, se reúne también hoy, a las 12 horas, con el presidente de la comarca de Sobrarbe, Enrique Campo, el alcal-



José Luis Soro. s.E.

de de Bielsa, Miguel Noguero, y la presidenta de la asociación de empresarios del Sobrarbe, Paz Agraz, para hablar sobre las consecuencias del cierre nocturno prolongado del túnel.